

各地区の地域連携組織を紹介していきます！今回は「都井地区あかり会」です。



「共に励まし助け合う明るいまちづくり」の実現に向けて

都井地区あかり会

生活するうえでさまざまな困難を抱えている高齢者の支援を行っています。特に、利用者が多いのが互助輸送で、現在20名の高齢者を病院や金融機関、美



★助け合いにすること

都井地区では地震・津波が発生した場合大きな被害が想定されており、いざという時に備えるために、防災訓練を毎年実施しています。訓練では、災害発生時の避難場所の確認を行い、災害に備えるための講話を実施しています。

「都井地区あかり会」では、3つの部会を設置し、それぞれ部会を中心に活動しています。

★防災にすること

「都井地区あかり会」は、令和3年6月に設立され、今年度で5年目を迎えました。現在会員28名で活動しています。「あかり会」とは、地域の皆さんが安心・安全に暮らせるための「あかり」となる組織でありたいという想いから命名されました。人と人をつなぐ「あかり」が地域を照らし、人を照らす、「あかり」がたくさんあふれるまちづくりを目指しています。

★助け合いにすること

「都井地区あかり会」では、3つの部会を設置し、それぞれ部会を中心に活動しています。



【あいさつ】 会長：谷村 誠也

こんにちは、地域連携組織「都井地区あかり会」の谷村です。

あかり会では、「共に励まし助け合う明るいまちづくり」をスローガンに3つの部会「福祉部会」、「防災部会」、「地域づくり部会」を中心活動しています。あかり会のメンバーは、積極的に行動して何でもしてくれる頼りがいのある人ばかりです。

今後とも、無理せず、焦らず、できる時にできる人が活動をする方針で頑張っていこうと思っています。

地域連携組織に関するお問い合わせ 55-1139



串間にはこんなに魅力的な スポーツチームがある！

串間北方少女バレー ボールクラブ

私たちのチームは、仲間とともに日々の練習や試合を通して、技術だけでなく心の成長も大切にしながら活動しています。

チームでは「照顧脚下」と「一心」という2つの言葉を大切にしています。「照顧脚下」は、自分の足元を見つめるという意味で、自分の役割や今できることをしっかり考えることを教えてくれる言葉です。うまくいかない時こそ、自分自身を見つめ直すことを大切にしています。そして「一心」は、チーム全員が気持ちを1つにして、同じ目標に向かうという思いを込めた言葉です。1人では届かないことも、仲間と力を合わせれば自分が持っている以上の力を出し、乗り越えることができる。私たちはそのチームの力を信じて、日々の練習にも試合にも向き合っています。

現在は北方と都井の3年生～6年生のメンバー7人で活動しています。

1年生から入部可能ですので、お気軽に見学にお越しください！

●活動日：火・水・木・金・土

※土日は大会や練習試合が入ることがあります。

●練習時間：17:00～19:00

●場所：北方小学校体育館



問 串間北方少女バレー ボールクラブ育成会 友部 美幸 090-9566-5937



【メンバー】

北方小6年 友 部	澪
都井小6年 坂ノ上 彩	桜
北方小5年 谷 口 ゆか里	
都井小5年 日 高 由 奈	
北方小4年 友 部 咲	夏
都井小3年 脇 村 羽 奏	帆
北方小3年 谷 口 史	